ACTA N.º 370.- En la ciudad de Tarariras, a los 15 días del mes de mayo de dos mil veinticuatro, siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Rosario Alzugaray, Lorena Morales, Marisel Saporiti y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano, falta sin aviso concejal representante de la lista 8904.

*1°) Se da lectura del acta N° 369, se aprueba y se firma.

*2°) ASUNTOS PENDIENTES

Se comunicó al propietario del Carrito La Proa, el cual solicito una prorroga de 30 días para retirar el carro que esta invadiendo espacio publico. El concejo otorga el plazo solicitado.

Se informa que las charlas sobre pesca y medio ambiente para niños, comenzarán en el Gimnasio Polivalente a partir del sábado 25 de mayo.

Se están averiguando precios de materiales para el posible cercado del Parque Kuster.

Respecto a las familias de niños con TEA, Sabrina informa que hablo con el Sr Olaverry por algunos casos de niños que estaban sin acompañantes en las Escuelas. Consulto por los cursos que se dictan por INEFOP y se le informo que por este año ya no hay previsto cursos de cuidados para estos casos.

*3°) ASUNTOS ENTRADOS

Se firma carta, solicitando a la Dirección de Obras, la señalización de la obra cordón cuneta en Barrio El Empuje, ya que esta es precaria y se consulta si comenzaran a bajar las calles para nivelar los nuevos cordones.

El alcalde informa que hay cerca de mil arboles para ser plantados en toda la ciudad. Se aprueba hacer un llamado publico, donde cada vecino solicite los arboles que desee en su vereda.

Se consultó a las empresas que el año anterior ganaran el llamado a precios para la realización de las columnas del alumbrado del caminero de ruta 22 y mantienen el mismo precio. El concejo esta de acuerdo en que realicen el trabajo.

La comisión Departamental de Futbol Infantil, solicita colaboración para la compra de 20 medallas y 2 trofeos, cuyo importe es \$ 4.220,00, para premiacion de campeonato. El concejo aprueba la colaboración.

Recibimos carta de vecina, solicitando la intervención del Municipio en la acera de la empresa MAIA. En la acera la empresa colocó unas columnas como parte del estacionamiento y esto dificulta a los vehículos de gran porte que deben girar desde el Transito Pesado. El alcalde hablará con la empresa.

La concejal Saporiti fue consultada por personal de Recursos Humanos de la empresa Marfrig, solicitando si podría hacer de nexo con la Dirección de Transito, para realizar algún taller a los funcionarios de su empresa. Se pondrá en contacto con quien corresponda.

La Comparsa " La del Empuje" solicita el Gimnasio Polivalente para comenzar sus ensayos. Se le consultará a los encargados del lugar.

Se recibe comunicado y se toma conocimiento de la realización de la "Marcha del Silencio", se llevará a cabo el próximo 20 de mayo

*4) VARIOS

El alcalde informa que se comenzó con los movimientos de tierra en AFE donde se realizará la Agencia de Paso de Autobuses.

Se pone en conocimiento del concejo que el carrito de comidas que se retiró de AFE ya esta tramitando los permisos para instalarse en el espacio que el Municipio le sugirió hace un tiempo.

my

Maryans

ruo her

Se presenta al concejo el plano de la Agencia de Paso de Autobuses, y están de acuerdo que el espacio que corresponde a los baños debe ser mayor, así que decidieron proponer que se quite el kiosco y se realicen los baños utilizando también dicho espacio.

El alcalde informa que se participo en un Proyecto del MIEM,(Ministerio de Industria, Energía y Minería) y se logro la compra de una auto eléctrico, con la participación de las empresas privadas: Nuevo Surco S.R.L y Best Fed Uruguay S.R.L.

Siendo la hora 20:30, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 29 de mayo a la hora 18:30.

Mahpany. Jan

from Horoles.